

Centro de mesa en blanco y plata para Navidad

Author : admin

Hola a todos, hice unos centros de mesa para [Navidad](#) muy sencillos y que me han servido para realizar unas decoraciones de mesa con las que he colaborado en el blog de cocina familiar de [Javier Romero](#), a quien he conocido a través de [Red Facilísimo](#).

El blanco y el plateado van a predominar en esta decoración y os enseño como lo hago yo en casa

¡¡Espero que os guste!!

También os dejo el enlace del paso a paso para hacer este portavelas con anillas:

[TUTORIAL PARA HACER EL PORTAVELAS DE ANILLAS](#)



Podéis visitar la decoración y mi propuesta de menú que he publicado en su blog: [Menú y decoración para una cena de Navidad con Javier Romero](#) y que yo creo que os va a encantar!

Los [centros de mesa](#) y algunas recomendaciones a tener en cuenta:

Decorar la mesa es un arte, pero no es complicado si seguimos algunos tips que os enumero a continuación:



1.- Un [centro de mesa](#) debe decorar sin convertirse en un engorro a la hora de servir o de comunicarse los comensales entre ellos.

2.- Tanto el centro de mesa, como los demás complementos y adornos, nunca deben impedir el acceso a las fuentes, cubiertos, copas o servilletas.

Si quieres ideas para hacer **portavelas** con copas: [AQUÍ](#)



3.- Si nos decidimos por un centro con velas, es recomendable fijar la vela con cera y asegurarnos de que su estabilidad es correcta. Si en la mesa vamos a contar con niños, entonces podemos sustituirlas por velas de leds o cualquier otro adorno. Por supuesto, es muy importante revisar y asegurarse de que no hay nada inflamable que pueda estar en contacto con llama de la vela.

4.- Un centro de mesa debe ir acorde con el tamaño de la mesa y aunque esto es muy obvio, puede ocurrir que diseñemos el centro de mesa antes de vestirla y cuando hayamos colocado cubertería, vajilla, servilletas y copas, nos demos cuenta de que el tamaño no es el adecuado.

5.- No nos olvidemos del espacio para las fuentes y demás platos y salseras. Si no contamos con mesita auxiliar y vamos a colocar los platos en la mesa, hay que procurar que el centro de mesa escogido no se convierta en un estorbo.

¿Cómo hacemos un centro de mesa sencillo y rápido?

Os voy a enseñar como suelo hacerlo. Normalmente pongo la vela como decoración y os he elegido un centro donde predomina el color blanco.

Me gusta mucho la decoración con blanco para los [centros de mesa](#) porque evita la sensación de que la mesa está sobrecargada.

Vamos a comenzar:

Primero colocamos el espumillón dejando hueco en el centro para adornos o velas. Esta **decoración** se puede hacer también sobre un plato o un cristal y le ponemos una tira de perlitas navideñas plateada por encima:



Estas perlitas, al pesar más, harán que el espumillón no se mueva y eso es importante si la vela es baja o de cápsula como en este ejemplo que os pongo con un [portavelas que hice con anillas de lata](#):



Si hubiera que mover el adorno o retocarlo, estas perlitas evitarán que se desarme el conjunto, ya que estos

centros no van pegados a ninguna base, con la idea de reutilizar los elementos empleados en la decoración del centro de mesa, para otras decoraciones.



Luego podemos poner unos detalles del color del espumillón. Yo escogí estas estrellitas blancas:



Decorar el centro de mesa con vela

Cuando hago algo en blanco y el plata, procuro darle algún toque de calidez, y podemos conseguirlo sencillamente con unas hojas, ramas o bien con unos corchos que es lo que yo he elegido yo y que veréis en unas fotos más abajo.

Aquí, en este ejemplo, solamente he utilizado blanco y plata y el portavelas es de anillas recicladas que podéis aprender a hacer en este post:

[TUTORIAL](#) para hacer portavelas de anillas



Aquí tenéis otro ejemplo con una vela alta y la decoración de la vela es de un popurrí.

Elegid la decoración en función de si la vela será meramente decorativa o no. Cuando no estéis seguros, la mejor solución es que la vela esté en algún vaso o envase de cristal. Así evitaréis algún sust ;)



Este portavelas que véis abajo, también es de reciclaje y lo hice recortando una lata de refrescos en tiras y después cada tira la fui rizando con un pincel, pero si queréis ver todos los pasos en fotografías este es el

[TUTORIAL](#) para hacer un portavelas con una lata de refrescos:



Este simple portavelas, hecho con reciclaje, separa lo suficiente a la vela de la decoración y le da un toque muy original, además que reflejará la llama de la vela y aportará calidez también.



¿Cómo le damos más calidez?

Rodeé la vela con unas ramitas navideñas que tenían unas bolitas muy blancas y unas ramas tostadas:



Un truco muy sencillo es utilizar algo natural. En este caso me he decidido por los corchos, un recurso que utilizo mucho para decorar y que me encanta como queda:



Y finalizo la decoración con una flor de color blanco:



Ya tenemos un centro de mesa muy decorativo y elegante y os recuerdo, la importancia de vigilar que la vela no esté en contacto con los adornos. Aquí véis que estaría demasiado peligroso:



A no ser que estuviera rodeada de cristal que no es el caso, por lo que descarté este portavelas para este centro:



Y me decidí por este otro que introduje más tarde en un vasito de cristal. Quedó precioso para mi gusto!!

De todas formas, siempre podéis aprovechar cualquier corona de Adviento para convertirla en centro de Navidad



Espero que os haya gustado decorar en blanco y plata . Nos vemos en el siguiente post.

Recordaros que si queréis más consejos de decoración de mesa y menú para una cena o una comida de Navidad, podéis visitar el post que realicé en el [blog de Javier Romero](#).

Un beso a todos!!